



RMS SPONSOREN

Energiepartner



Klimaschule

Die Klimaschule liefert uns Solarstrom vom Doppelsporthallendach und ist ein spannendes Programm für Schulen, welches praxisnah die Themen Energie, Ressourcen, Biodiversität/Ernährung und Abfall an die junge Generation bringt.

Das «Programm Klimaschule» heisst die Teilnehmenden der Regionenmeisterschaft der Region GLZ des Züricher Turnverbandes herzlich willkommen und unterstützt den Anlass gerne mit eigenem Solarstrom vom Dach der Sporthalle.

Das Programm Klimaschule ist ein Bildungsprogramm für Schweizer Schulen, das die Themen Energie, Ressourcen, Biodiversität/Ernährung und Abfall erlebnis- und handlungsorientiert in Schweizer Schulen bringt. So hat die Sekundarschule Unteres Furttal (<https://www.klimaschule.ch/unteresfurttal/>) 2018 als eine von über 30 Schulen erfolgreich am Programm teilgenommen und an einem der Aktionstage die grosse 150kWp Solaranlage auf dem Dach der Sporthalle mitgebaut, die heute rund 1/3 des Strombedarfs der Schule oder rund 40 Haushalte mit sauberem Solarstrom versorgt. Auch das Schweizer Fernsehen hat darüber berichtet ([Jugendliche bauen für den Klimaschutz](#)). Weitere Informationen zum Programm und Solaranlagen auf www.klimaschule.ch. Weitere Schulen sind willkommen.

Weitere Informationen zu

- [Regionalmeisterschaften GLZ in Otelfingen](#)
- [Bau der Solaranlage an der Sekundarschule Unteres Furttal](#)